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会議録（１） 

会議の名称  令和 2 年度第 3回飯能市都市計画審議会 

 

開催日時 
 令和 3 年 1 月 12 日 (火) 

 開会  午後 2 時 00 分  閉会  午後 2時 21分 

開催場所  飯能市役所本庁舎 5階 第 1・2 委員会室 

議長氏名 宮下 清栄 

出席委員 

宮下 清栄  熊田 俊郎  吉田 勝紀  矢島  巌  

佐野 純一  石森 義朗  野田 直人  加涌  弘貴  

滝沢  修  中元  太  大津  力  新井 重治 

欠席委員 なし 

説明者等 

出席者氏名 

市長 大久保  勝         

建設部長  細田 幸二 

建設部参事兼まちづくり推進課長 吉田 昌弘 

建設部区画整理課長 赤羽 英紀 

傍聴者の数  なし 

会議次第  別紙のとおり 

配 付 資 料  別紙のとおり 

事務局職員 

職 氏 名 

 建設部まちづくり推進課主幹  桒田 孔崇 

建設部まちづくり推進課主査  小見山 亮 

建設部まちづくり推進課主事  井戸 純子 

建設部区画整理課主任     鈴木 大輔 
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会議録（２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

開会に際し、会長及び市長から挨拶があった。 

 建設部長から会長へ諮問書を渡した。 

 会議次第に従い、議事(1)「飯能都市計画道路の変更について（諮問）」及び議事(2)「飯 

能都市計画地区計画の変更について（諮問）」について、建設部参事兼まちづくり推進課 

長から説明し、質疑応答を実施した。諮問事項に対する採択の結果、全会一致で原案のと 

おり可決した。 

会長から建設部長へ答申書を渡した。 

閉会に際し、建設部長から挨拶があった。 
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会議録（３） 

発 言 者 発  言  内  容 

 

主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

主 幹 

 

 

市 長 

 

主 幹 

 

 

 

 

主 幹 

 

 

 

主 幹 

 

 

 

 

 

主 幹 

(14:00 開会) 

 只今から、審議会を始めさせていただきます。 

本日の出欠席について報告させていただきます。 

本日の出席委員は12名でございます。 

飯能市都市計画審議会条例第7条第2項の規定に基づく定足数を満

たしておりますので、只今から令和2年度第3回飯能市都市計画審議

会を開会させていただきます。 

本日は公開の会議としておりますので、傍聴を希望される方につ

きましては、傍聴席で傍聴していただきますのでご承知のほどお願

いいたします。 

それでは、開会にあたりまして、宮下会長からごあいさつを頂戴

したいと存じます。 

宮下会長、よろしくお願いします。 

 

(挨拶) 

 

ありがとうございました。 

続きまして、市長からごあいさつを申し上げます。 

 

(挨拶)  

 

ありがとうございました。 

ここで市長は公務のため、退席をさせていただきます。 

 

(市長退席) 

 

次に資料の確認をさせていただきます。 

 

(配付資料の確認) 

 

はじめに、本日の諮問事項について、「諮問書」を建設部長から会

長にお渡しさせていただきます。お手数ではございますが、会長は

その場でご起立いただきますようお願いいたします。 

 

(建設部長から会長へ諮問書を伝達) 

 

ありがとうございました。 

ここからは、飯能市都市計画審議会条例第 7条第 1項の規定によ

り、宮下会長に議長をお願いし、議事を進行していただきます。 

宮下会長、よろしくお願いいたします。 
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会議録（３） 

発 言 者 発  言  内  容 

議 長 

 

 

 

参事兼まちづくり推進課長 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

区画整理課長 

 

 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

区画整理課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

よろしくお願いいたします。 

次第に従いまして、議事(1)に移りますが、議事(1)と議事(2)は関連

した内容のため、まとめて事務局から説明をお願いします。 

 

 (資料に基づき説明) 

 

 説明は以上でございますが、何か質問ございますか。 

 

 今回の計画変更により、事業費はどの程度削減の見通しとなりま

すか。 

 

 阿須小久保線につきましては、今年度用地測量の立会い及び道路

設計を行っております。事業費につきましては、その成果を踏まえ

概ね確定することから、現時点で具体的な削減額は未定となってお

ります。 

 

 他に質問はございますか。 

 

 双柳南部工区における阿須小久保線の整備状況はどのような状況

でしょうか。また、岩沢工区との接続や、事業全体としての見通し

はどのような状況でしょうか。 

  

 双柳南部工区につきましては、現在用地測量及び道路設計を行っ

ております。 

今後の整備に向けては、国庫補助金の導入を検討しており、県と

の協議を進めております。 

また、地権者に対しては、説明会及び立会いを行い、改めて事業

へのご協力についてお願いをしたところでございます。地権者から

も早期の事業着手及び完了のご要望をいただいております。 

続きまして、岩沢工区につきましては、現在、跨線橋等の整備を

進めており、阿岩橋から跨線橋を通過し双柳岩沢線までの区間につ

きましては、令和 4年 3 月の開通を目指し、工事を進めております。 

また、双柳岩沢線から国道 299 号線（久下六道線）までの区間に

つきましては、令和 7年度の開通を目指し、現在用地の確保に努め

ております。 

双柳南部工区との接続については、今後、用地測量及び道路設計

の成果や、国庫補助金の導入の状況を鑑み検討してまいります。 

 

他に質問はございますか。 
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会議録（３） 

発 言 者 発  言  内  容 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

主 幹 

 

 

 

 

 

 

主 幹 

 

 

 

 

委 員 

 

主 幹 

 

 

建設部長 

 

主 幹 

 (なしの声あり) 

 

無いようですので、以上で質疑を終了し採決を行います。 

 「飯能都市計画道路の変更」「飯能都市計画地区計画の変更」につ

いて、原案どおり可決することでご異議ございませんか。 

 

 (異議なし) 

 

 異議が無いようですので、原案どおり可決することといたします。 

 事務局は答申書を作成してください。 

以上で議事を終了し、進行を事務局へお返しします。 

ありがとうございました。 

 

宮下会長、ありがとうございました。 

先ほどご決議いただきました諮問事項につきまして、答申書を会

長から建設部長へお渡しいただきますようお願いいたします。 

恐れ入りますが、席の移動をお願いいたします。 

 

 (会長から建設部長へ答申書を伝達) 

 

ありがとうございます。 

次に次第 4『その他』に移ります。 

事務局からの連絡事項等はありませんが、委員の皆様から何か報

告などございますでしょうか。 

 

 (なしの声あり) 

 

 無いようですので、閉会に際しまして、建設部長からごあいさつ

申し上げます。 

 

 (挨拶) 

 

 以上をもちまして、令和 2年度第 3 回飯能市都市計画審議会を閉

会とさせていただきます。本日はお忙しい中、誠にありがとうござ

いました。 

(14:21 閉会) 
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 議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

 

令和  年  月  日 

 

 

署 名                     

 


